

NOMBRE: \_\_\_\_\_ FECHA: \_\_\_\_/\_\_\_\_/\_\_\_\_

MAESTRO(A): \_\_\_\_\_ GRADO: \_\_\_\_\_ GRUPO: \_\_\_\_\_

ESCUELA: \_\_\_\_\_



### **Un Violento Incendio**

Un violento incendio se inicio en la madrugada de ayer en una vivienda ubicada a las afueras de la municipalidad de Corral. Las llamas y el humo alertaron a los vecinos quienes llamaron inmediatamente a los bomberos. Gracias a la oportuna acción de los voluntarios y a la colaboración de los vecinos, no hubo víctimas fatales y se pudo controlar el incendio en algunas horas.

En pocos minutos la acción devastadora del fuego destruyo, casi en su totalidad, la casa de material ligero. Afortunadamente sus moradores resultaron ilesos, solo manifestaron problemas de asfixia y pánico por la experiencia vivida. Los menores fueron llevados a un centro asistencia médica. Los padres y los cinco menores dormían en el interior de la casa, mientras iniciaba el fuego aparentemente en la planta baja del inmueble. Las causas del siniestro se investigan, pero al parecer, fue producto de la explosión de un artefacto de calefacción en mal estado.

Cabe destacar la acción de un joven y osado bombero, no identificado aun, que en un acto de valentía subió al segundo piso, a rescatar a un menor victima de pánico y asfixia que permanecía atrapado por el fuego. El bombero sufrió quemaduras de mediana gravedad, según informaron en la posta de urgencia donde fue atendido.

### **Preguntas**

1) ¿Dónde se origino el violento incendio?

R:

2) ¿A quién llamaron de inmediato?

R:

3) ¿Qué destruyó el voraz incendio?

R:

4) ¿Dónde estaban los padres de los menores?

R:

5) ¿Qué se investiga sobre el fuego?

R:

6) ¿Quién tuvo una acción destacada?

R: